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1.意見募集の結果について 

期間 令和 7 年 2 月 7 日(金曜日)～3 月 10 日(木曜日) 

資料の公開場所 松江市ホームページ、松江市役所本庁及び各支所行政資料コーナー、公園緑地課 

意見の提出者数 40 件 

 

2.ご意見・ご質問の概要と市の考え方について 
番号 内  容 回  答 

1 
松江市にもっとスケートボードができる場所が欲しいです。総合体育館周辺にスケートボードパーク

ができたら嬉しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北公園の整備方針について、ご提案頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては北公園に「アーバンスポーツの場」「イベント等多目

的に活用できる広場」の導入を検討しており、ご提案のスケートボードバークやイベントスペースにつ

いては、これらの機能に含まれるものだと受けとめております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

2 

30 年ほどスケートボードを愛好しているものです。 

東出雲町のスペースが無くなり、現在総合運動公園に仮設として当該スペースがありますが、初心者が

将来的に技術向上が見込める施設にはなっていないと感じています。 

この度、総合体育館周辺の再開発という事で周辺市町村にあるスケートボード施設と同等のスペース

を検討頂けると喜びます。 

3 スケートパークが少ないため、パークがほしいです。 

4 
石でキモチイイパークがほしいです。 

夜も明るくしてほしいです。 

5 
すべれる場所が１つしかないので、いろんなところにほしいです。けいさいつのめいわくにもなるの

で。 

6 スケボーパークを使ってください。 

7 スケートパークが欲しいです。 

8 スケートパークをつくってほしい 

9 スケートパークをつくってください！ 

10 スケートパークを作ってほしい 

11 スケボーパークを作ってほしいです。 

12 スケボーパークを作ってほしい 

13 スケートボードパークがほしい！ 

14 

ストリートで滑ると警察に怒られるので、「スケートボードパーク（skateboard park）」が欲しいで

す。パークができたら、みんなパークで滑るので警察に怒られることがなくて、松江の治安もよくなる

と思います。 

15 

スケボーで滑れるところを増やしてほしい。 

スケボーをしていると通行人に怒れれることがある。 

気がるに滑れる場所が増えてほしいと思う。 

16 
アーバンなスポーツ、可能性もふまえて、スケートボードパークを作っていただきたいです。僕も愛好

家ですが、滑走する場所が無いです。 



2 

番号 内  容 回  答 

17 

私は総合体育館周辺にスケートパークをつくっていただきたいです。私は高校生の時にスケボーを始

めてみたのですが、すべれる所がなくすぐやめてしまいました。最近では運動公園にすべれる所があり

ますが、橋北に住んでいる私からすると、自分が今高校生だとしても運転して行けないから行く機会が

ないだろうなと思います。松江駅からも近く、橋北に住んでいる人も行きやすい総合体育館周辺にぜひ

パークをつくって欲しいです。せっかくスケボーを始めたのに続けることが難しい環境なのはかわい

そうです。エネルギッシュでパワーあふれる若者たちが体を動かして遊べられる場所が増えてほしい

です。そしてもっと松江が活気あふれる街になればいいなと願っています。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北公園の整備方針について、ご提案頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては北公園に「アーバンスポーツの場」「イベント等多目

的に活用できる広場」の導入を検討しており、ご提案のスケートボードバークやイベントスペースにつ

いては、これらの機能に含まれるものだと受けとめております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

18 

私は大人になってから、スケートボードを始めました。スケートボードのイメージは、悪いと思ってい

たけど、自分が始めたら 1 つのスポーツだと思いました。スケートボードする人が増えてきているの

で、スケートパークを作ってほしいです。スケートパークないと滑っていけないところで滑る人も増え

るかなと思いました。どのスポーツでも同じですが、練習する場があれば、上手になる人もでてきて、

松江出身の有名な人もでてきて、島根（松江）の知名度も上がるし、活性化にも繋がると思います。 

19 

スケーターの方達がアクセスしやすい場所（交通の利便性 車が無い人、子供達）にスケートパークが

あると街の活性化にもつながると思うのでスケートパークの設営を望みます。スケートボードに挑戦

してみたい若年層も増えていくのではないかと思います。 

20 スケートボードをしてもいいスペースがほしい。 

21 
スケートボードパークがあることで年齢層問わず関われる環境ができ、とてもいい取り組みだと思い

ます。 

22 

滑れる場所があまりないのと、運動公園もすごくいいのですが、橋北の学生が中々行きにくく、スケー

トパークのカッコヨさ、楽しさが伝わりにくいので、橋北側にもほしいです。もっと色々な人が楽しめ

て、安心して利用できるスケートボード場があるととてもたすかります！！ 

23 松江市にはスケートボードができる場所が少ないので、是非作ってもらえたらなとおもいます。 

24 

松江市宍道町に住んでおります〇〇〇〇と申します。松江市にはスケートボードを安全に楽しめる専

用施設が少なく多くのスケーターが公園や道路など限られたスペースで練習しています。しかし、これ

らの場所では通行人との接触や施設の損傷といった問題が発生しやすい状況にあります。どうか総合

体育館周辺エリアにスケートパークを作って頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

25 

自分は、1 年前からスケートボードを始めました。スケートボードを通して、若者も、年上も、コミュ

ニケーションをとり豊かな心を育みたいと思います。現在ある運動公園以外にも、松江中心地でスケー

トボードができたら、より多くの人と遊ぶことができるので、ぜひ実現させてほしいと思います。現状、

運動公園のパークでも 1 人 1 人がゴミを持ち帰ることを意識している人が多いので、マナー守ってみ

んな遊べていて、みんなしっかりしっかりしてるなと思います。 

26 
松江市の若者がスケーター、スケートボードカルチャーの発展のためぜひスケートパークを作って頂

きたいです。 

27 

みんなが気持ち良くスポーツができる空間が欲しい。仕事で体がこりかたまっているので、それをほぐ

すものが欲しい。例えば、ストレッチが出来る遊具、足つぼマッサージエリアなど、特にスケートボー

ドパークを作ってほしいです。 

28 
若者の地域発展の為、是非とも総合体育館周辺エリアにスケートボードパークを作って頂きたいで

す！！ 
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番号 内  容 回  答 

29 

先日東京の有名なパークが閉鎖されるニュースがありました。原因はルールを守らないスケーターが

多く、苦情が多いとの事でした。この度スケートパークを作るにあった、ルールを守りやすい設計にし

ていただけると誰もが使いやすく安全なものとなる様に思います。 

①喫煙スペースの確保（できればパークから歩いていける場所） 

②駐車場からパークまでの通路を舗装路と歩行者用で分ける。 

 （無理ならいっそ滑れない路面にする） 

苦情は必ずあり、地元のショップや協会で対応される事とは思いますがネット等で道具を買った人達

には周知しきれない事も多いのではと危惧します。 

 苦情そのものを減らすルールの策定を何卒お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北公園の整備方針について、ご提案頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては北公園に「アーバンスポーツの場」「イベント等多目

的に活用できる広場」の導入を検討しており、ご提案のスケートボードバークやイベントスペースにつ

いては、これらの機能に含まれるものだと受けとめております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

30 

スケート場とステージのある（なしでも電源がある場所）で音楽イベントや、日常的にイベントや、練

習のできる場所を求めます。スケートボードや音楽は、人を集められる文化資材です。こういった文化

を大衆化させる事は、都市部や、他地域の注目を集める事につながりやすくなります。また、土地柄ア

クセスがしやすいので、多くの集客が見込みます。京都の宝ヶ池のスケートパークなど、多くの例を取

って、エリアの計画を考える必要はあると思います。アクセスのいい音楽イベントが出来る所も他地方

でも少ない利点になります。 

31 

わたくしは松江市在住のスケートボード愛好家の者です。 

松江市総合体育館周辺の未来ビジョンに対するパブリックコメントを募集しているとの事のなので意

見を述べたいと思います。 

簡潔に言いますと、松江市には整った滑る場所が殆ど無く、老若男女スケートボードが楽しめる、練習

できる場所を作っていただきたいです。 

オリンピック効果の影響もあり、松江市ではスケートボード愛好家も増えています。 

現在、松江市には総合運動公園の一角のみ滑走する場所がありますが、敷地も限られているので上級者

がいると初心者の人は思いっきり楽しめず違う場所で滑ると危険だし怒られて滑れない。場所も中心

街から少し離れていて小さい子供達が自力でアクセスする事が難しかったり、セクション（障害物）は

全て個人が実費で管理している状態だったりと問題も沢山あります。 

それらの問題も松江市の中心に新しいスケートパークを作っていただく事で解決していくと思います。

また、スケートパークは未来の中心市街地エリアビジョンにもピッタリだと思います。 

是非とも宜しくお願いします。 

32 

スサノオマジックの盛り上がりを見せているなか、改修が決定している体育館に隣接している北公園

全体をスポーツパークにリニューアルして欲しい。野球、サッカー、バスケットボールはもちろんでは

あるが、五輪で正式種目となっているスケートボードの練習場が整備されれば、若年層の利用者も増え

ると思う。現状総合運動公園の一部に練習場はあるのだが、市内の外れにあり、練習整備としては魅力

がなく、整備直後はそれなりの人口が通っていたが、現状は減少傾向である。練習する場所がなくなれ

ば、近くの公園や路上などで練習するプレイヤーも増え、「歩行者の邪魔」「音がうるさい」などと言

われてのびのび練習する事もできず、追い出されていくのも現状です。五輪後、人気スポーツとなり、

これから増えていくだろう愛好者に対する対応と、何年も練習を重ねている愛好者、親子で楽しむ愛好

者が、堂々と練習できる環境を整備して欲しい。 

スケートボードの魅力は年齢、性別関係なくプレイできる事でもあり、マナー等の問題はあるが、そう

いった設備があれば、大人の目もいき届き、スケートボードを通して青少年への育成もできると思う。 
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番号 内  容 回  答 

33 

松江市総合体育館周辺エリアビジョンに関する意見 

1. 背景 

(1) 人口減少と若者の流出 

松江市の人口は 20 万人を下回り、人口減少が進行しています。特に若年層の県外流出が顕著であり、

地域の持続可能な発展のためには、若者が住み続けたいと思える環境整備が不可欠です。 

(2) 近隣都市との関係と購買需要の流出 

松江市は宍道湖中海都市圏の中心都市であり、出雲市や米子市を含めると 60 万人以上の人口を擁する

エリアです。しかしながら、購買需要の市外流出が課題となっており、一畑百貨店の閉店後は米子市の

百貨店に買い物客が流れる状況が見られました。 

(3) 生活の自動車依存と駐車場の重要性 

島根県全体として車社会であり、市民の移動手段は主に自家用車に依存しています。B リーグの試合開

催時にも、旧県立プール跡地が駐車場として利用されており、今後の開発においても駐車スペースの確

保は重要な要素となります。 

 

2. 必要な施設のコンセプト 

本エリアには、以下のようなコンセプトを持つ施設が必要であると考えます。中心市街地における開発

であるため、一定のコスト増大は避けられないものの、その分多くの人を惹きつけ、地域の発展に貢献

できる施設とすることが重要です。 

 1. 若年層が住み続けたいと思えるシンボル的施設 

 2. 購買需要の市外流出を防ぎ、都市圏内の住民の需要を吸収できる施設 

 3. B リーグの試合前後や、くにびきメッセ・島根県民会館の利用者が立ち寄れる施設 

 4. 現在の駐車場機能を維持できる施設 

 

3. 具体的な提案 

(1) ロードサイド型のアウトレットモールまたはファッションビル 

• 宍道湖中海都市圏内にはアウトレットモールがなく、需要が見込まれる。 

• 若者向けのブランドを誘致することで、大学生などの若年層にも魅力的な施設となる。 

• ショッピング機能を強化することで、購買需要の市外流出を抑制。 

(2) 観覧車の設置 

• エリアのシンボルとなり、観光資源としての魅力を高める。 

• 夜間のライトアップにより、松江市中心部の景観向上に寄与。 

(3) 立体駐車場の整備 

• 既存の駐車場機能を確保しつつ、より多くの来訪者を受け入れられるようにする。 

• アウトレットモールやアリーナとの相乗効果を図る。 

4. 期待される効果 

 1. 地域の魅力向上と若年層の定着 

  シンボル性の高い施設を整備することで、若者が集まりやすい環境を創出。 

 2. 購買需要の市外流出抑制と経済活性化 

  松江市中心部での消費機会を増やし、地元経済を活性化。 

 旧県立プール跡地の整備方針について、ご意見頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては、旧県立プール跡地に「小売店、飲食店」「駐車場」

の導入を検討しており、ご提案のアウトレットモール、ファッションビルや立体駐車場については、こ

れらの機能に含まれるものだと受けとめております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

 シンボル的施設については、導入を検討する機能のいずれにも該当しない視点ですが、多くの方にこ

のエリアへお越しいただけることにつながるものと考えられるため、次年度以降に具体的な検討をす

る際の項目として盛り込ませて頂きます。 
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番号 内  容 回  答 

 3. イベント利用者の利便性向上 

  B リーグ試合やくにびきメッセの利用者が試合前後に立ち寄ることで、エリアの賑わいを 

  創出。 

 4. 駐車場機能の維持と交通利便性の向上 

  立体駐車場を整備することで、試合やイベント時の駐車需要に対応。 

34 

B リーグの観戦者や北公園に遊びに来る親子だけでなく、総合体育館で運動した人もエリア周遊のタ

ーゲットにするのであれば、下記のような工夫が必要だと思います。 

 

① スポーツする人が飲食店や小売店など旧県立プール跡地に流れるためには、シャワールームが必須。

現在の総合体育館では例えば屋外施設の運動者がシャワーを浴びるためには体育館内に入る必要があ

り、現状はシャワーを浴びずに車に乗って帰る人が大半という感覚。 

② 女性が運動後にエリア移動するためには化粧直しも発生するのでは。そうした設備？スペース？も

整備が必要。 

③ 運動した人は着替えなど大きな手荷物を持っているため、荷物をどうするかも課題。クルマに荷物

を置けるなら良いが、クルマで来ないことを目指すのであれば設備面や荷物預かりなどホスピタリテ

ィの面で工夫が必要。 

 

■その他 

 高校生や大学生から「遊ぶ場所が無い」と耳にすることがよくあるため、親子だけでなく若者が集え

る要素があると良いと思います。 

 総合体育館と北公園の連携についてご意見頂き、ありがとうございます。 

 スポーツ施設利用者に関して頂いたご提案は、北公園内の既存のスポーツ機能と、新たに導入を検討

する機能の連携・相乗効果を生みだすものだと受けとめております。 

 また、県立プール跡地側に「幅広い世代の交流の場」機能の導入を検討しており、ご提案の若者が集

える要素については、この機能に含まれるものだと受け止めております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

35 

素晴らしい計画と思います。 

くにびきメッセも駅までの動線、駅のエリアも含めて公園化できるとさらにいいなあ、と思います。 

 

現在の北公園の子どもの遊び場は、真夏はほとんど人がいないです。遊具が焼け付いて、触るとやけど

をしそうなほどです。日陰ができるような工夫があるといいです。子どもたちは水遊びも大好き、深さ

がなくても大きな水たまりで、朝から夕方まで水をためて、夕方には抜いてしまう、冬場は水をためな

い、といった遊びができるのも楽しい。オランダ、ユトレヒトの公園や広島の備北丘陵公園、立川の国

営昭和記念公園などを参考に。西立川駅で電車をおりたら公園に入っていける、サイクリングできた

り、ローラースケートやキックボードなどもできる。 

 

後、プレイパークの考えを導入して、おとなが何から何までセットするのでなく、子どもたちが遊びた

いように遊べる空間と見守る人の確保ができたらもっと素晴らしいと思います。 

 

それから、乳幼児～障がいのある子どももない子も～高齢者、さまざまな障がい者まで、過ごしやすい

遊具やベンチの導入があるといいです。公園に集う人の視点で考えてもらえたらいいですね。カームダ

ウンスペースも必須。 

 

駐車場が遠くて子連れや障がい者が、歩いて自分の行きたいところに行きにくい、などを考えると駐車

場の配置、駐車場ゾーンの考え方も配慮してもらえると嬉しいです。 

 北公園の整備方針について、ご提案頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては北公園に「雨や日差しをしのげる広場」「こどもの遊

び場」「水辺の利活用」「アーバンスポーツの場」の導入を検討しており、ご提案の日陰ができる工夫、

水遊び、サイクリングやローラースケートなどについては、これらの機能に含まれるものだと受けとめ

ております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見や他の

公園の事例については、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

 駐車場の配置については、小さなこどもから障がいのある方まで安全・安心に利用できるよう配置や

ゾーンについて検討してまいります。 
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36 

・総合体育館の出入口の信号機の設置についての要望  総合体育館北側道路への信号機設置に関するご意見を頂きありがとうございます。 

 今後、具体的な整備内容を検討する段階において、必要に応じて信号機の設置を所管する公安委員会

と協議させて頂きます。 

37 

＜コメント＞ 

島根県立プール跡地を以下の「多目的シェルター等」として利用する 

 

＜概要＞ 

1. 跡地に原発事故時の緊急避難所（核シェルター）を建設する。地下 3-5 階に 3,000 人規模 

2. 上記施設は、地震、水害等大規模災害時は、緊急避難所として兼用する。シェルターの一部は、平

時は 2～3 段ベッドを常設、若年旅行者の簡易宿泊施設として活用する。 

3. 地下１-2 階には、2,000 台規模の駐車場（総合体育館、メッセ用）を設置する。 

4. 地上はテニスコート等のスポーツ施設（ex.錦織圭テニスコートの誘致）またはアウトレットモール

等を建設する。 

 

＜理由＞ 

 20 万人都市の松江市は、原発のある日本で唯一の県庁所在地として知られている。 

 原発に放射能漏れ等の大事故が起きた場合の避難計画は、主に自家用車やバスを利用して、30km 圏

外の近郊都市あるいは県外都市への避難が想定されている。しかし、大雨、積雪、事故等による渋滞な

ど未解決問題も多い。 

 更に、地震や津波が原因の場合は、道路や橋梁等の崩壊によって交通が寸断され、避難が困難になる

ことも予測される。 

 特に、介護の必要な病人や老人、障がい者の避難については、迅速な避難のできる場所が「便利な街

中」にあることが望ましい。 

 

＜予算＞ 

 建設費の大部分は、電力会社、国の原発関係予算や防衛予算などに要求する。   

 理由は「唯一の県庁所在地」に建設する「日本初の核シェルター」であることを強調する。 

 少なくとも数千億円を超える規模になるだろう。 

 

＜資料 1＞ 

 人口約 550 万人のフィンランドには、全国約 5 万 500 か所に約 480 万人を収容できる市民用シェル

ターが設置されているという。 

 中でも人口約 65 万人のヘルシンキ市には約 5,500 か所のシェルターがあり、旅行者ら住民以外も入

れるように約 90 万人分のスペースを確保しているという。 

 ヘルシンキの中央駅から地下鉄で 15 分のイタケスクス駅の近くには一度に 1000 人が利用できる地

下の市営プールがある。ここは、年間 40 万人が利用する市民の憩いの場であると共に、この巨大な地

下空間は、有事の際は水が抜かれ、72 時間以内に 3,800 人収容の核シェルターになるそうである。 

https://globe.asahi.com/article/14958738 

 

 旧県立プール跡地の整備方針について、ご意見頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいても、このエリアに必要な機能として「防災機能」を想定

しており、北公園内の松江市総合体育館や多目的広場が防災拠点の役割を担うこととしています。 

 なお、松江市では、国の「原子力災害対策指針」等に基づき「松江市原子力災害広域避難計画」を策

定しており、原発事故発生時には、放射線による身体への影響を防ぐため、発電所から 5km 圏内は原

則避難、5～30km 圏内は自宅または避難所等で屋内退避することとしています。そのため現時点で「核

シェルター」を建設することは想定していません。 
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＜資料 2＞ 

日本には未だ公的なシェルターはゼロであるという。原発だけでなく、核武装国に囲まれる日本に核シ

ェルターがゼロというのはあり得ない現状と思う。北朝鮮のミサイル発射のアラームを聞いても何も

できない現状に情けなくなる。日本にもやっと以下のような気運が生まれて来つつあるというが期待

したいものである。 

 

日本核シェルター協会 

https://www.j-shelter.com/ 

 

以上 

2025 年 3 月 3 日 

38 

・松江市内には、充分な駐車場が少ない。有ってもスーパー等の駐車場が主だ。旧県立プール跡地は大

切な空間地であり、災害時など救援に当たる自衛隊等の集結場所として重要であると考える 

 現在はイベントやサーカス等で利用されて来た、駐車場は大きな平面として、残されることが必要で

あると考える。 

・飲食店 小売店や交流の場を作ることは良いことだ。 

今迄、観光客の松江城等へ行かれる観光導線についても、川船の利用も検討されていたが、手段が必要

である。 

・旧県立プール跡地については、現時点では建設される建物の様子が分からないが、あまり高層建築は

適さない。近辺の住民とも意見聴取が必要であると考える。 

 旧県立プール跡地の整備方針について、ご意見頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおいては旧県立プール跡地・くにびき駐車場に「駐車場」、北

公園に「イベント等多目的に活用できる広場」の導入を検討しており、ご提案の駐車場、イベントスペ

ースについては、これらの機能に含まれるものだと受けとめております。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては民間活力を導入する方針としており、頂いたご意見につい

ては、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

 また、同エリア未来ビジョンにおいて、短距離交通を利用した松江城周辺への観光導線について検討

することとしており、頂いたご意見について今後具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

 旧県立プール跡地は景観事前協議対象区域に含まれるため、景観に配慮しながら検討を進めてまい

ります。 

39 

新たなエリアができること、大変嬉しく思います。何卒よろしくお願い致します。 

資料を見て率直に言いますと、この「総合体育館周辺ゾーン」というエリア内に求めるものが多過ぎる

ように感じました。テーマである「幅広い世代が交流し、スポーツを楽しみ、緑に憩う」。とても素敵

だと思います。しかし、具体的に幅広い世代が交流するためには、目的をある程度幅広い意味にしなけ

ればならないと感じます。（意味や目的を小さくすればするほど、専門的になり、交流の対象者もかぎ

られます。） 

そこで「幅広い世代が歩くことによって、あいさつを通して交流し、スポーツを楽しみ、運動しよう」

といった、駐車場 防災 スポーツ・遊び・運動 に重点を置くのはいかがでしょうか。大声を出して

バスケットボール選手の〝応援″（の練習）ができるくらい賑わうエリアであって欲しいです。子供の

遊び場の一例として、山口県萩市にある〝あそぼー舎″のような所があると、園児～小中学生はとくに

楽しいのではないでしょうか。 

 

歩くことは、幼少期から大人になり死ぬまで、とても大切と言われています。テーマ内に〝歩くことを

ここから始め、各ゾーンをつなぎ、健康と出逢い、笑い声のきこえるまち″。このようなものが含まれ

ていて欲しいな～と思います。 

市議会だよりにありますように、「全天候型の子供の遊び場を強く求める声」をこのエリアに望みます。

雨や風、日差しをしのげて遊べる広場、子供が大きな声を出して走り回れる場所があったらいいです

 北公園及び旧県立プール跡地の整備方針について、ご意見頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンには、市民アンケートや議会からのご意見を参考に、既に整備済

みの５つの機能・施設に加えて、このエリアに新たに必要となる１０の機能・施設の導入を検討してい

ます。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては、民間活力を導入する方針としており、機能や施設の絞り込

みや優先順位に関して頂いたご意見については、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の

参考とさせて頂きます。 

 このエリアを含む本市の中心市街地エリアビジョンの全体コンセプトを「車中心から人中心のまち

なかへ」としており、頂いたご意見のとおり、歩いて楽しむことができるエリアづくりを目指してまい

ります。 

 また、同エリア未来ビジョンにおいて、旧県立プール跡地と北公園に「こどもの遊び場」「雨や日差

しをしのげる広場」「幅広い世代の交流の場」「駐車場」「イベント等多目的に活用できる広場」の導

入及びエリア内外・周辺の導線づくりを検討することとしており、頂いたご意見については、これらの

機能や検討項目に含まれるものだと受け止めております。頂いたご意見については、今後、民間事業者

とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きます。 

 松江市総合体育館については、すでに基本設計を終えており外観の大きな変更は難しい状況ですが、

観光名所になるようなシンボル的施設については、導入を検討する機能のいずれにも該当しない視点
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ね。 

テーマにある「緑に憩う」は、まちなかという条件からして、無理に〝緑″を求めなくても良いのはな

いでしょうか。立体駐車場などができるのであれば、屋上に屋上庭園のようなところがあってもよいか

もしれません。 

まず、幅広い世代の交流を生むためには、気軽に、時間を気にせずゆっくり～過ごすための駐車場が必

要です。県立プール跡地を、利用料 1 回百円などの金額で使えると有難く思います。私事ですが、三歳

児の娘と共に北公園から松江城まで歩き、お城から周遊バスに乗り、松江駅へ戻ってきたことがありま

す。松江駅から北公園の駐車場までは再び徒歩で移動しました。このことから、県立プール跡地に駐車

場ができた場合、発着地が変更されると嬉しいですね。バスに乗りたがる二、三歳の子の歩ける距離は

とてもシビアで、お母さんお父さんにとって無理のない移動動線が必要です。 

※求めたいものとしては、駐車場から〝遊びの場、スポーツゾーン″へ雨や雪にぬれずに移動できる道

があると嬉しいです。屋外トイレがあることも重要だと考えます。 

 

余談ですが、私は松江市に移住して、丸 6 年経ちます。松江市には、２つの大学がありますが、大学生

の存在をあまり感じません。貴重な若者たちは、松江の暮らしを楽しめているのでしょうか。小中高大

学生が、特に行きたくなるエリアであって欲しいなと、人のいる安心感、ここちよく、島根にずっと居

たいな～と思ってもらえる 日常にかかせない場ができることを切に願います。・年齢に縛られない友

好関係ができたり ・楽器の練習を思う存分にできる場所 ・予定を決めずにとりあえず集合して、遊

びが始まる場所 など ・フラ～っといきたくなる） 

要望です。 

①公園内にピクニックができる芝生の広場ができると嬉しいです。 

②総合体育館の外観を、おもしろく、見に来たくなるような建築物にすることはできないのでしょう

か、（観光名所にもなれたら楽しいですね） 

③営利、非営利、市民、市民外等関係なく、一律料金で、誰でも簡単に使えるイベントスペースが公園

内にあると嬉しいです。外からよく中が見えて、散歩中の人も気軽に参加したくなるような建物がある

と利用したいです。利用者がいないときは、休けいスペースに使用可能だと親切で、嬉しいです。 

 

イオンのフードコートにて、高校生がよく勉強していると聞きます。小中高大学生などにアンケートを

取ったことはありますか。彼らが行きたくなる場所になるとよいな～と思いました。 

まとまってなくて、ごめんなさい。ありがとうございました。少しでも反映して頂けたら、嬉しく思い

ます。子供たちが、松江っていい所！松江が好き！と、なりますように。  

で、多くの方にこのエリアへお越しいただけることにつながるものと考えられますので、次年度以降に

具体的な検討をする際の項目として盛り込ませて頂きます。 
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40 

総合体育館周辺エリア未来ビジョン（案）について 

①にぎわいの場を創出することは大いに賛成です。ただ、「にぎわいの場」の目的を、あれもこれもと

盛り込みすぎるのではなく、スポーツや運動とそれに派生する飲食やあそび場までに絞って欲しいで

す。なぜなら、駐車場が足りなくなる、ファミリー向けやユニバーサルデザインのトイレをゆったりと

確保して欲しいからです。総合体育館が規模が大きくなることで、国内や外国のお客様もターゲットに

したイベントがもっとしやすくなります。その際に皆がゆったり使いやすい交通や施設であること、つ

まり駐車場やトイレが使いやすく整っていることで、施設に対する評価が高くなります。そしてそれ

は、地元の人にとっても使いやすく、イベント会場として選びやすいです。それにより日常で行きやす

い親しみやすいと地元の人に愛されると思います。 

②県立プール跡地が市営駐車場になってくれると嬉しいです。パークアンドライドくにびき駐車場が

せまいので、代わりに砂地の場にします。そこを、臨時駐車場・イベント会場などの多目的用地にして、

県立プール跡地を市営の有料駐車場にします。（2 時間無料それ以降有料のように）地域の人も、観光

客も、イベント来場者も車が停められます。県立プール跡地から松江城、宍道湖大橋を通って駅、県立

プールまで歩くと、大人の足で約 1 時間です。地元の人が散歩するのにもとても良いコースで、母衣町

の道路をきれいに広くしてくださったおかげでこの 1 時間のコースの道のどれもがとても広く歩きや

すいです。県立プール跡地を駐車場にしてウォーキングイベントなどもして市内外の人も含めた健康

促進イベントとしても利用し、地元の人も市外の人も嬉しいエリアにしてもらえたら喜びます。以上、

ご検討のほど、よろしくお願いいたします。  

※コースについて示した図あり 

 北公園及び旧県立プール跡地の整備方針について、ご意見頂きありがとうございます。 

 総合体育館周辺エリア未来ビジョンには、市民アンケートや議会からのご意見を参考に、既に整備済

みの５つの機能・施設に加えて、このエリアに新たに必要となる１０の機能・施設の導入を検討してい

ます。 

 このエリアの整備を進めるにあたっては、民間活力を導入する方針としており、機能や施設の絞り込

みや優先順位に関して頂いたご意見については、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の

参考とさせて頂きます。 

 また、同エリア未来ビジョンにおいて、旧県立プール跡地・くにびき駐車場に「駐車場」の導入を検

討することとしており、頂いたご意見については、この機能に含まれるものだと受け止めております。

頂いたご意見については、今後、民間事業者とともに具体的な検討を進める際の参考とさせて頂きま

す。 

 


